

穂北に輝く にぎりめし



令和6年度 穂北中学校だより

校長

4月号

竹下 英貴



穂北中HP

令和6年度もどうぞよろしくお願ひいたします！

令和6年度の定期異動により、太田誠治教頭先生（校長採用）、門松直子先生（教頭昇任）、本田浩之先生（大宮中）の三名の先生方が転出されました。本校には、三財小中学校より勢井利彦教頭先生と国光原中学校より中里美紀先生に来ていただきました。他にも、スクールカウンセラーの植原育美先生、外国語指導助手のクローゼット先生、日本語指導の山内雅彦先生など新しく本校のスタッフとして生徒たちに関わっていただく先生方もいらっしゃいますので、令和6年度の職員を紹介させていただきます。

七八年の歴史を重ねてまいりました伝統ある穂北中学校も、閉校まで残り一年となりました。この残り少ない時間を、地域の皆さんと交流を深めながら生徒たちにとっても、関わりをもつていただきすべての皆様にとっても特別な時間にできるよう職員一同頑張ってまいります。本年度も「この学校だよりを穂北中校区の皆様にお配りし、学校の様子や生徒の活動をお知らせしたい」と考えております。どうぞよろしくお願ひいたします。

令和6年度の穂北中学校は「**挑戦・協働**で**き人財の育成**」を目標に、激変する社会の中で、学びに向かう力を高め続けようとする気概をもち、**自立**し、将来の自己実現に向けて挑戦し、協働していける子どもたちの育成に取り組んでまいります。また、「**粘り強い指導と誠意ある対応**」を指針として様々な教育活動に取り組んでまいりますので本年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

令和6年度の定期異動により、太田誠治教頭先生（校長採用）、門松直子先生（教頭昇任）、本田浩之先生（大宮中）の三名の先生方が転出されました。本校には、三財小中学校より勢井利彦教頭先生と国光原中学校より中里美紀先生に来ていただきました。他にも、スクールカウンセラーの植原育美先生、外国語指導助手のクローゼット先生、日本語指導の山内雅彦先生など新しく本校のスタッフとして生徒たちに関わっていただく先生方もいらっしゃいますので、令和6年度の職員を紹介させていただきます。

令和6年度の穂北中学校は「**挑戦・協働**で**き人財の育成**」を目標に、激変する社会の中で、学びに向かう力を高め続けようとする気概をもち、**自立**し、将来の自己実現に向けて挑戦し、協働していける子どもたちの育成に取り組んでまいります。また、「**粘り強い指導と誠意ある対応**」を指針として様々な教育活動に取り組んでまいりますので本年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

R6教育目標

挑戦・協働できる人材の育成

～粘り強い指導と誠意ある対応～

R6・穂北中スタッフ

☆印は転入した職員です。(主な役職と教科、部活動等を紹介します)



校長 竹下英貴



教頭 勢井利彦
☆三財小中より



教務 西 隆行
数学・サッカー



生徒指導 植野浩昭
保体・野球



学習 内之八重正裕
理科



1年 今村菜緒
英語科・保健主事
☆国光原中より



2年 中里美紀
英語科・保健主事
☆国光原中より



3年 山本育実
英語・バレー



2組 鬼塚由美
音楽・家庭



進路 中尾昭仁
社会・生徒会



長友 雄次
数学・ソフトテニス



養教 佐土瀬康代



美術 奥野優子



事務 長友英美



市事務 日高陽子



市職 高橋恵利加
読書推進員



市職 児玉優希
スクールサポートスタッフ



植原育美
☆スクールカウンセラー



山内雅彦
☆日本語指導



ALT クローデット
☆エスカブサ



SSW 大坪貴子



西川葉子（育休中）



小松祐一
部活動指導員

本年度5名の職員が新たに仲間になりました。スタッフ全員で、穂北中学校の生徒たちを伸ばしていくよう支援していきます。どうぞよろしくお願ひいたします。

29名の新入生！入学おめでとう！

四月十一日、第七十八回の入学式を行いました。真新しい制服に身を包んだ二九名の新入生が入学してくれました。本年度の全校生徒は八九名です。西都市長の橋田和実様、教育長の榎本浩之様をはじめ多くの来賓の方々にもお祝いの言葉をいただき立派な式を挙行できました。学級担任の今村先生の点呼に元気よく返事をしてくれました。新入生たちの姿を嬉しく思いました。新入生を代表し、茶臼原小学校出身の藤田哲平さんが誓いの言葉を述べてくれました。



誓いの言葉【要旨】 新入生代表 藤田哲平さん

暖かな春の訪れとともに、私たち29名は穂北中学校に入学します。6年間お世話になった母校に別れを告げ、私たちは小学校生活を終えました。これから新しい中学校生活が始まります。いろいろな事が初めてで、勉強が難しくなるのか、友達はできるのだろうかなど、不安なことがたくさんあります。ですが、一日でも早く中学校生活に慣れ、何事にも進んで活動したいと思っています。

僕が中学校生活で頑張りたいことが3つあります。

1つめは勉強です。中学校での勉強は難しくなるので、ついていけるように家での勉強やテストに向けての予習・復習を頑張りたいです。

2つめは部活動です。僕は何部に入るかは、まだ決まっていませんが、入部したら目標が達成できるように努力していきたいです。

3つめは交通マナーを守ることです。中学校では、初めての自転車登校になるので、事故にあわないようにルールを守って通いたいです。

今日は、僕たちのために、このような素晴らしい入学式を開いてくださりありがとうございます。この感謝を忘れずに、穂北中学校の一員として、勉強、部活、交通マナーを守ることを3年間努力していくことを誓います。

歓迎の言葉【要旨】 生徒会長 荒川栞妃さん

春の日差しも心地よく、花の便りが届けられる季節がやってきました。新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。在校生一同、皆さんの入学を心待ちにしていました。

皆さんを見ていると、2年前の自分を思い出します。2年前の私は、小学校の校舎とは違う新しい校舎で、初めて会う先生や新たな仲間とうまく話せるか、とても不安でいっぱいでした。新1年生の皆さんも、今、同じ気持ちではないでしょうか。安心してください。この穂北中学校には、困ったときに優しく頼りになる先輩方や、生徒に心から寄り添い、熱心にご指導してくださる先生方がいます。心配しないでください。きっと少しずつ楽しくなり、充実した日々を送ることができると思います。穂北中学校は、78年という長い歴史のある学校です。学校行事では、全校生徒が一丸となって取り組み、非常に盛り上がります。体育大会では、優勝、応援優勝を目指し、毎年白熱した戦いを繰り広げます。各団の応援では、団長や副団長を中心に練習を重ね、学年や学級の壁を越えて、一致団結していました。小学校とは一味違う気迫に、皆さんもきっと驚くと思います。また、学習発表会では、各学年ごとに「さいと学」で日頃学習した内容を発表します。特に合唱コンクールは、各学級で心を一つにして、最優秀賞を目指します。昼休みや放課後などの時間を使って練習に励み、学校中が歌声に包まれます。特に、3年生の歌声は、とても美しく、迫力があります。体育大会と学習発表会は、1年生にとっても、きっと思い出に残るものとなるでしょう。また、地域の方々から下水流臼太鼓踊りやしめ縄作りを教えていただいたり、ポストカードを作成して届けたりするなど、地域の方々と交流する機会もたくさんあります。

自分の個性を存分に発揮し、全員で協働しながら成長することができ。どれもが素晴らしい想い出になるはずです。

最後に、部活動について紹介します。部活動は、先輩と関わることができる一番身近な場所であり、技術面だけでなく、人との関わり方や礼儀を身に付けることのできる場でもあります。仲間と一緒に汗を流すこと、部活動に一生懸命取り組むことは、とても楽しいです。自分を何倍も成長させることができる部活動に、ぜひ入部してみてください。先輩方も、皆さんの入部を楽しみにしています。

新入生の皆さん、これから悩んだり、苦しんだりすることがあると思います。そんな時は、真剣に向き合い、心から寄り添ってくださる先生方、優しく頼りがいのある先輩方、皆さんの周囲にいるたくさんの仲間、そしていつも温かく見守り、背中を押してくださる保護者の方々に、い



新入生代表誓いの言葉・藤田哲平さん



歓迎の言葉 生徒会長 荒川栞妃さん

つでも声をかけてください。全力で力になります。穂北中の一員として、私たちとともに、穂北中を盛り上げていきましょう。

3年生保護者によるあいさつ活動を行いました！



4月8日（月）から10日（水）までの3日間、3年生保護者によるあいさつ運動を行いました。正門前、自転車小屋前、生徒玄関前の3か所で生徒たちに声をかけていただきました。ぐずついた天気の日もありましたが、今回は、多くの保護者の方々に参加していただきました。ありがとうございました。また、活動をしながら、お子さんの様子や、学校での様子を話せる貴重な機会にもなりました。

次回は、2学期の初めに2年生の保護者によるあいさつ活動が行われる予定になっています。協力できる範囲で結構ですので、生徒たちの様子をご覧になり一声掛けていただけたとありがとうございます。よろしくお願ひします。

交通安全教室を実施しました！

4月16日（火）に自転車の安全な登下校を確認するため、西都市警察署、交通安全協会、地域交通安全活動推進委員の皆さんに来校していただき、交通安全教室を行いました。交差点で止まる際には、①必ず後方確認を行うこと ②停止の際には左足を地面につけて、右足でペダルを押す体勢をとること 等を、実技を見ていただきながら指導してもらいました。昨年度西都市でも自転車による交通事故は起こっているので、安全に注意して自転車を運転してほしいと言われていました。交通安全教室が終わった後に、校区を巡回してみましたが、実習で確認していたことをさっそく実践していました。反射タスキの着用もしっかりできています。西都警察署の榎原さんが、交通事故にあわれたご遺族の方と話す際に「もっと交通事故について、家の中で話をしごければ、こんなことにならなかったのではないかと悔やまれます。」という話をよくされますと言われていました。交通安全に関しては、ご家庭でもご指導ください。



学校からのお知らせ

- 5月7日（火）は親子共済作業になっています。プール周りの草刈り等を行う予定です。
- 5月25日（土）に開催予定の体育大会は、昼食の時間を設定します。本年度も観客の制限はありません。ふるって参観していただき生徒たちの活動をご覧ください。臼太鼓踊りのひもろぎの着付けを手伝っていただけの方はご協力いただけたと助かります。

【5月の主な行事】

- 1日（水）…体育大会練習
- 7日（火）…親子共済作業
17:30~18:30
- 9日（木）…臼太鼓・ソーラン練習
- 10日（金）…⑤⑥生徒総会
- 13日（月）…臼太鼓・ソーラン練習
- 20日（月）…1年生耳鼻科検診
- 22日（水）…体育大会予行練習
- 25日（土）…体育大会（弁当あり）
- 26日（日）…体育大会予備日
- 27日（月）…給食なしのため弁当持参
- 27日（月）~30日（木）
 - …教育相談週間
- 31日（金）…進路学習特別講座

※妻高校より三浦校長先生、高校生2名来校の予定です。